32

Finale

Tagestipp



Werner Theilers Mischwesen

Ausstellung Werner Theiler (1959–2012) liebte Schneewittchen. Vieles, was er zeichnete oder in Ton modellierte, hatte mit der Märchenfigur zu tun. Später kamen weitere Idole dazu. Und Dinge, die er auf Städtereisen beobachtete oder sich ausdachte. Wie die zackige Zottelkatze. Der Kulturpunkt hat für den Künstler, der in der sozialtherapeutischen Stiftung Bad Heustrich in Spiez lebte, eine Nachlass- und Gedenkausstellung eingerichtet. (mks)

Vernissage: heute, 18 Uhr, Kulturpunkt im Progr, Bern. Bis 15. Dezember.